



[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Cultura](#) / Juan González Román, el colombiano que ha trabajado de la mano con Joe Biden

HISTORIAS DE VIDA

Juan González Román, el colombiano que ha trabajado de la mano con Joe Biden

Cultura Hace 52 minutos
Por: Isabel López Giraldo

En esta nueva entrega de Historias de Vida, serie producida por Isabel López Giraldo para *El Espectador*, Juan González Román habla de su vocación por el servicio público y de su experiencia trabajando para los últimos gobiernos de Estados Unidos. Su admiración por Joe Biden lo sigue atando al ese país, sin olvidar sus raíces latinas y colombianas.



Juan González Román quiso trabajar con Joe Biden desde que este último fue senador. Su meta la cumplió cuando Biden fue vicepresidente. / Archivo Particular

Soy alguien muy comprometido con el servicio público. Cartagenero nacionalizado en los Estados Unidos. Activo en el Partido Demócrata y especialista en la política exterior del país. El Plan Colombia impactó mi vida y le dio origen a mi carrera. También soy un hombre de familia y padre de dos hijos, la menor está por nacer. Siento un amor profundo por mi país y por el vallenato, lo escucho a diario.

Le sugerimos leer [Léonor De Récondo: "Escribir tiene que ser necesario"](#)

Orígenes - Rama paterna

Mi abuelo, Carlos González Bernal, fue alcalde militar de Miraflores, Boyacá. Se vio obligado a huir durante la violencia y llegó con su familia a la capital del país, donde fue tesorero general de la Federación Nacional de Cafeteros. Nunca lo conocí, pues murió cuando yo era muy niño. Mi abuela, Georgina, es una santa de corazón muy grande. Fue quien me enseñó a rezar el Rosario. Conservo sus fotos y las miro con una devoción muy especial.

Mi papá, Sixto León Abelardo de Jesús González Soler, nació en Boyacá, fue seminarista en el Seminario Menor de San Benito, Bogotá, pero se retiró para estudiar ingeniería mecánica en la Universidad de los Andes. Se vinculó a **Ecopetrol** y trabajó en la Refinería de Cartagena, donde conoció a mi mamá. Luego adelantó su MBA en Thunderbird, Arizona. Fue así como se estableció con la familia en los Estados Unidos, ya vinculado a General Motors.

Mi padre es un hombre que aplica la lógica en todo, ha sido muy trabajador, pero ahora está dedicado a disfrutar su rol de abuelo.

Rama materna

Mi abuelo fue Gustavo Román y mi abuela Ninfa Vega. Mi mamá, Vilma Román, creció con su tía abuela, Ana Elvira Román, dueña de la Escuela Montessori en Manga. Es una mujer muy bella, rubia, de ojos verdes. Estudió psicología hasta antes de casarse, pero con los años se convirtió en una gran chef, cuando estudió en el Instituto Culinario de las Américas, en Nueva York. Trabajó en varios restaurantes durante su carrera y abrió uno propio llamado Mixtos, en Palm Beach. En México se hizo tan famosa su paella, que una vez Gabriel García Márquez y Gustavo de Greiff, el entonces embajador en dicho país, visitaron nuestra casa para probarla.

Ahora que mi mamá está retirada solo cocina para nosotros. A todo lo que hace le imprime el corazón porque es una mujer muy amorosa y dulce.

Casa materna

Mis papás se conocieron en Cartagena cuando mi papá alquiló una casa junto a la de mi tía abuela Ana Elvira y fue a pedir prestada su guitarra. La familia, originalmente, cuestionó esta relación, pues mi papá no era cartagenero. Sin embargo se enamoraron y la rebeldía de mi mamá se impuso.

Somos tres hermanos: Paola, Juan Sebastián y Esteban. Hacemos parte de una familia católica que practica su fe.

Infancia

Nací en Cartagena, Colombia, donde viví hasta mis siete años. Conservo unos recuerdos muy hermosos con mis primos Román y con los González Soler, que son muchos. Crecí jugando fútbol en la playa de Castillo Grande, cuando no era tan visitada por los turistas.

En algún momento mi mamá animó a mi papá para que nos mudáramos a los Estados Unidos, pues quería brindarnos una experiencia de vida mucho más internacional. Y, aunque mi papá inicialmente prefería quedarse trabajando en **Ecopetrol**, donde adelantaba una muy buena carrera, tomaron el riesgo, vendieron todo y viajamos en 1983.

Cuando llegué solo sabía tres palabras en inglés: **shower, dog** and **Disneyland**. Como éramos tan niños aprendimos muy rápidamente a hablarlo.

Últimas Noticias



El Teatro la Máscara reabre sus puertas con "Mina"
Cultura - Hace 3 horas

El Concurso de Minicuento Rodrigo Díaz Castañeda cumple 30 años
Cultura - Hace 4 horas

Las obras del Museo del Prado ahora se pueden conocer a través de una aplicación
Cultura - Hace 6 horas

Murió Paul Leduc, cineasta mexicano
Cultura - Hace 7 horas

Léonor De Récondo: "Escribir tiene que ser necesario"
Cultura - 21 oct. 2020 - 9:00 p. m.